



Collectif d'Urgence

Un déplacement ministériel a eu lieu le jeudi 20 août dans l'Orne.

En effet, nous avons eu l'honneur de la visite de Madame la ministre Brigitte KLINKERT, ministre déléguée auprès de la ministre du Travail, de l'Emploi et de l'Insertion au sein du Jardin de l'Espoir du Collectif d'Urgence. Lors de cette visite, elle était accompagnée de Madame la Préfète Françoise TAHÉRI, Mr Joaquim PUEYO maire d'Alençon, Madame JOURDAN député, plusieurs partenaires locaux et des clients du Jardin de l'Espoir.



SIEGE SOCIAL

12 rue Louis Blériot
61000 ALENCON

Siège administratif

14 Rue Seurin
61000 ALENCON
☎ 02.33.26.38.57.
fax. 02.33.29.96.24.
Collectif.urgence@orange.fr
www.collectif-urgence.fr

Ateliers :

Les Jardins de l'Espoir
Rue de l'Industrie
61000 ALENCON

Libre service social
12 rue Louis Blériot
61000 ALENCON

Atelier féminin
Place du 103^{ème} RI
61000 ALENCON



Le Jardin de l'Espoir est un des supports d'activité du Collectif d'Urgence, où est exploitée la production de légumes BIO ainsi que la vente de la récolte fruits et légumes. En plus de l'activité de production, les salariés sont amenés à travailler leur projet professionnel avec un accompagnement régulier par une conseillère en insertion.

Madame la ministre a échangé avec Madame LEMAITRE Présidente du Collectif d'Urgence, Mr LEROYER Directeur, sur le fonctionnement du Collectif d'Urgence et les différents projets à venir comme la Conserverie Solidaire.

Mme KLINKERT a également échangé avec les salariés du jardin sur leur parcours d'insertion.

De même des clients particuliers, professionnels (SODEXO, Carrefour Market) ont pu faire état de la qualité des productions et de l'accompagnement des publics dans le cadre de périodes d'immersions et de propositions de candidatures à l'emploi.



Cette visite s'est terminée autour d'une dégustation de produits du Jardin.

Eric THIREAU encadrant du Jardin a offert à Madame la Ministre un panier de légumes du jardin. Adeline CHEMIN, conseillère en insertion, lui a remis des masques réalisés à l'atelier féminin autre support d'activité du Collectif d'Urgence.



Madame KLINKERT était très impressionnée par le travail réalisé par les salariés du Jardin de l'Espoir et la diversité des supports d'activités du Collectif d'Urgence. Elle a profité de cette visite pour confirmer à France 3 un plan d'aide de 300 millions d'Euros pour soutenir les structures d'insertions suite à l'impact de la crise sanitaire actuelle. Cette rencontre est une réelle reconnaissance du travail fait en faveur des publics éloignés de l'emploi et nous l'en remercions.